

Vacances à Paris

Du 7 au 14 décembre, nous sommes allées à Paris. Nous nous sommes installées. Nous sommes allées à la plage. Nous nous sommes baignées : l'eau était très chaude (27°C).

Le lendemain, nous sommes allées voir la tour Eiffel. Impressionnant !!! Une girafe était plus grande qu'elle !!!



Puis, nous sommes allées voir la statue de la Liberté. Elle était magnifique !

Le 9, nous sommes allées voir la cathédrale Notre-Dame. Elle faisait treize centimètres de diamètre. Nous sommes allées visiter le Sacré-cœur. Il faisait deux kilomètres de longueur. Puis, nous avons visité le musée du Louvre il était de forme carrée ! Fabuleux non ?

A notre départ, nous sommes allées à l'aéroport international de la Côte d'Azur. Nous avons survolé l'Atlantique pour arriver à Brie. Notre avion était un Air France.

Nos vacances se sont bien passées. Nous avons acheté des chocolats pour Pâques. Nous nous sommes beaucoup amusées car nos parents avaient prévu la fête du jour de l'an. Bientôt la rentrée !!!

Onze jours après, nous avons eu des cadeaux au pied du sapin. Trop bien, les cadeaux, on a eu des shorts, des T-shirt et des casquettes ! Nous avons répondu : "Nous les mettrons demain tellement qu'il fait chaud !"

Charline et Auriane